

秋本番 10月



「暑さ寒さも彼岸まで」といいますが、さわやかな風が心地良く、大変過ごしやすい季節になりました。子供たちは、クラスの係の仕事をがんばっています。登校後や休み時間に自分たちで考えた仕事をしっかり行い、それぞれの役割を果たしています。友達と協力してチームワークよく楽しそうに活動しており、感心する場面がたくさん見られるようになりました。社会科見学では、『しっかり聞いて学習し、思い出に残る社会科見学にしよう』というめあてが達成されるように一人一人がめあてを意識して学習することができました。バスの中では、3クラスが集まり、バスレクを計画し、楽しく過ごすことができました。お弁当も、とても嬉しそうに食べていました。ご協力に感謝申し上げます。

芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋。子供たち一人一人が、実りある生活を送れるよう支援して参ります。今月もよろしく願いいたします。



10月の学習予定

国語	たずねびと 漢字の広場③ 方言と共通語 朝と夕 よりよい学校生活のために	図工	色を重ねて広がる形
社会	わたしたちのくらしと食料生産 わたしたちの生活と工業生産	総合	プログラミングを楽しもう
算数	分数と小数、整数の関係を調べよう 分数のたし算、ひき算を広げよう	家庭科	ミシンでソーイング 食べて元気に
理科	流れる水と土地	外国語	What time do you get up on Sundays?
音楽	曲想の変化を感じ取ろう	体育	陸上運動（ハードル走） 鉄棒運動
		道徳	この思いをフェルトペんにたくして 母と眺めた一番星 太平洋のかけ橋 新渡戸稲造 友のしょう像画



お知らせ

10月9日 交通安全教室

死角や急停車など車両の動きに対する安全確保についてファインモーターズの方による講話があります。子供たちだけで自転車で出かける機会も多くあると思います。ヘルメットをかぶり命を守る行動ができているか、自転車は車両であるという意識で運転できているかなどこの機会にもう一度確認していただければと思います。よろしく願いいたします。

※当日の朝登校時に学校に自転車とヘルメットを持ってきてもらう児童がいます。ご協力よろしく願いいたします。